

SUMMARY

PERAN KREATIF DALAM PROGRAM “INSERT” DI TRANS TV

Created by NELY AZIZA ROSDIANA

Subject : peran Kreatif dalam program
Subject Alt : Creative role in program
Keyword : Pra Produksi, Produksi, Paska produksi

Description :

Kreatif adalah salah satu crew di bawah kepemimpinan produser. Kreatif bertanggung jawab atas semua hal yang terjadi selama proses pra, produksi, dan pasca produksi berlangsung. Dilihat dari kajian teori ilmu Komunikasi menurut Laswell “Komunikasi adalah suatu proses menjelaskan siapa, mengatakan apa, dengan saluran apa, kepada siapa, dan memberikan dampak atau efek apa (Who Says What In Which Channel To Whom With What Effect)”. Sedangkan dalam program Insert Pemberitaan infotaimen ini terkait dengan Teori Kultivasi (Cultivation Theory) menurut George Gerbner. Teori ini mencoba menjelaskan keterkaitan antara media dan komunikasi. Dapat disimpulkan bahwa kreatif merupakan penggerak utama keberhasilan sebuah program acara Insert. Karena beberapa proses tahapan yang terkait misal tahapan awal yang dilakukan adalah brainstorming, pada tahapan pra produksi bagaimana Ide yang dibuat oleh kreatif dirapatkan bersama agar produksi tayangan berkualitas, sehingga tahap produksi pelaksanaan produksi dapat dimulai. Produser bekerja sama dengan para host artis dan seluruh kru saat proses produksi program Insert. Tugas kreatif antara lain mendampingi saat proses on air berlangsung. Hingga paska produksi Kreatif melakukan evaluasi kembali, Tugas khusus kreatif akan melakukan evaluasi dengan produser dan host artis mengenai produksi yang sudah ditayangkan, dan menganalisis hasil dari rating tayangan program.

Contributor : Arie Nugraha
Date Create : 03/04/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-_201158085
Collection : _201158085
Source : NonDegree of Broadcasting
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas AKademi Universitas Esa Unggul
Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor